
 

Le mardi 28 Août 2018 les membres du Comité 

d’Entreprise ont continué à travailler avec le cabinet 

Sécafi sur des demandes d’améliorations importantes 

des conditions du PSE. 

Un document de synthèse est en cours de préparation 

qui devrait être transmis à la Direction avant les 

prochaines réunions officielles des 4 et 5 Septembre 

2018 de manière à avoir un retour rapide de Ford sur les 

propositions faites. 

D’autre part, nous essayons d’obtenir le maximum 

d’informations concernant les recherches d’un repreneur 

tant du côté de l’Etat que de celui de la Ford Motor 

Company.  

La plus grande vigilance est de mise concernant les 

garanties apportées (par le repreneur, par la FMC, par 

l’Etat…), le maintien des conditions d’emploi, de 

rémunération, la durée d’engagement, si une reprise 

aboutissait. 

Le sommaire du document de consultation se trouve 

dans les pages suivantes et permet de voir l’ensemble 

des éléments abordés dans le cadre du PSE potentiel. 



 

 



 

  



 

 

 



 

 

 

 

 


